

Grundschule am Moor Neu Wulmstorf



Religion

Im Religionsunterricht können die Kinder Religion als einen Teil ihrer Lebenswirklichkeit erfahren. Er schafft Raum für die Fragen der Kinder nach der eigenen Person, nach der Zukunft, nach Gott und den Menschen. Bei Beschäftigung mit biblischen Texten verschränken sich die Erfahrungen der Kinder mit denen der biblischen Menschen. So können biblische Worte und Geschichten für das Leben der Kinder Bedeutung gewinnen.

Auch Feste feiern, singen, still werden, verantwortlich sein für sich, für andere, für die Schöpfung, gehören in den Religionsunterricht, der die Kinder in ihrer Entwicklung begleitet und sie wachsen lässt.

Ein reger Austausch zwischen den Kirchen und der Schule macht es möglich, zu besonderen Anlässen, z.B. Reformationstag, Erstkommunion, Einschulung, gemeinsam den Gottesdienst zu besuchen. Dabei bringen sich die Kinder durch aktives Mitgestalten handelnd in das Geschehen ein.

Zur Zeit wird im Fachbereich Religion überlegt, inwieweit man noch verstärkter Inhalte aus dem Sozialtrainingsbereich und aus den Unterrichtsfächern „Werte und Normen“ und „Ethik“ einbauen kann.